

"NEIN ZU GEWALT AN FRAUEN"

Jade Hochschule beteiligt sich am internationalen Gedenktag

Rund um den 25. November, dem internationalen Gedenktag „NEIN zu Gewalt an Frauen“, setzt TERRE DES FEMMES mit der Fahnenaktion „Frei leben – ohne Gewalt“ bereits zum 10. Mal ein sichtbares Zeichen gegen Gewalt an Mädchen und Frauen.

Anlässlich dieses Gedenktages finden deutschland- und weltweit Aktionen statt, um aktiv die Öffentlichkeit für dieses Thema zu sensibilisieren und Gewalt an Frauen sowie Diskriminierung zu verhindern. Weit über 800 Organisationen in rund 90 verschiedenen Ländern beteiligen sich mit unterschiedlichsten Aktionen gegen Gewalt an Frauen und setzen sich somit für ein freies und selbstbestimmtes Leben von Frauen und Mädchen ein.

Auch die Jade Hochschule beteiligt sich, in Kooperation zwischen der Gleichstellungsstelle und der Bibliothek, mit einer Aktion. Am 25. November werden in den Bibliotheken der Studienorte Oldenburg, Wilhelmshaven und Elsfleth Informationsmaterialien unter anderem zu den Themen „Gewalt an Frauen“, „Frauenrechte“, „Diskriminierung“ zur Verfügung gestellt. An den Studienorten Oldenburg und Wilhelmshaven befinden sich ab dem 21. November Büchertische mit themenbezogener Literatur. Die Literatur wird nach der zweiwöchigen Aktion in den Bibliotheken verbleiben und ist für alle Hochschulangehörige und Studierende verfügbar.



Fahnenmotiv: TERRE DES FEMMES



Die Gleichstellungsstelle und die Bibliothek der Jade Hochschule setzen gemeinsam ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen (v.l.n.r.): Manfred Joswig, stellvertretender Leiter der Bibliothek, Walburgis Fehners, Leiterin der Bibliothek und Manuela Hapek, kommissarische Gleichstellungsbeauftragte.